

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Dari hasil pembahasan yang telah diutarakan peneliti pada Bab IV dengan menggunakan bantuan program dari SPSS (*Statistical Package for the Social Sciences*) versi 21.0 dengan metode regresi sederhana, maka dapat diambil simpulan yaitu:

1. PT Gistex telah memiliki audit intern yang memadai. Hal ini dapat dibuktikan melalui struktur organisasi perusahaan yang terdapat bagian audit intern yang terpisah dari bagian lain sehingga auditor intern dapat melakukan audit secara independen. Auditor intern juga dapat dikatakan memiliki kompetensi yang baik karena memiliki keahlian dan latar belakang pendidikan yang memadai serta memenuhi standar profesional dalam melaksanakan audit. Auditor intern melakukan pemeriksaan terhadap dokumen, catatan, dan laporan yang berkaitan dengan sediaan barang, dan melakukan penilaian prosedur secara terus menerus dengan melihat juga ketaatan perusahaan terhadap peraturan yang berlaku. Setelah proses audit selesai dilakukan, auditor intern memberikan laporan hasil audit secara lengkap kepada *managing director*. Pemantauan dan tindak lanjut terhadap saran juga dilakukan oleh auditor, serta memberitahukan mengenai risiko yang mungkin terjadi bila tindakan korektif gagal dilakukan.

BAB V. SIMPULAN DAN SARAN

PT Gistex telah menerapkan sistem pengendalian intern sediaan barang secara efektif. Hal ini dapat dibuktikan dengan adanya lingkungan pengendalian yang baik dan tercermin dari adanya struktur organisasi jelas sehingga wewenang dan tanggung jawab jelas, perusahaan telah menetapkan risiko-risiko yang akan muncul karena beberapa hal, adanya aktivitas pengendalian intern yang memadai, sistem informasi dan komunikasi yang baik sehingga memudahkan pemantauan, dan adanya pemantauan yang dilakukan secara terus menerus. Tujuan pengendalian intern sediaan barang PT Gistex telah dilakukan dengan baik dan memadai, yang dapat dibuktikan melalui lokasi produksi yang tidak berjauhan dengan gudang, pengiriman barang yang tepat waktu, laporan keuangan telah disampaikan sesuai dengan prinsip-prinsip yang berlaku, dan PT Gistex telah menaati hukum-hukum yang berlaku.

Auditor intern pada PT Gistex telah berperan dalam efektivitas pengendalian intern sediaan barang, hal ini dibuktikan dengan beberapa hal antara lain yaitu adanya pemeriksaan dokumen mengenai kelengkapan dan ada tidaknya otoritas yang berwenang setiap bulan pada department yang berbeda, melakukan pemeriksaan fisik secara periodik setiap tahun sekali, dan memberikan saran dan rekomendasi yang jujur dan independen mengenai hasil audit serta melakukan tindak lanjut dari saran dan rekomendasi yang diberikan.

2. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan pada Bab IV diperoleh hasil yang signifikan mengenai pengaruh audit intern terhadap efektivitas pengendalian intern sediaan barang yang memiliki pengaruh sebesar

BAB V. SIMPULAN DAN SARAN

17,4% sedangkan sisanya yaitu sebesar 82,6% dipengaruhi oleh faktor lainnya. Hal ini dibuktikan dengan adanya nilai sig yaitu $0,003 \leq \alpha$ yaitu 0,005 sehingga H_0 yang mengindikasikan bahwa audit intern tidak berpengaruh secara signifikan terhadap efektivitas pengendalian intern sediaan barang ditolak dan H_A yang mengindikasikan audit intern berpengaruh secara signifikan terhadap efektivitas pengendalian intern sediaan barang diterima.

5.2 Saran

PT Gistex telah menerapkan pengendalian intern secara memadai dan efektif, selain itu auditor intern juga telah melakukan proses audit intern secara baik sehingga menunjang efektivitas pengendalian intern sediaan barang. Untuk lebih memaksimalkannya, peneliti mencoba mengajukan saran yang diharapkan dapat menjadi masukan bagi bagian audit intern dalam melaksanakan audit sediaan barang di masa yang akan datang.

Adanya peningkatan peran auditor yang lebih lagi dalam pelaksanaan audit sediaan barang akan dapat meningkatkan efektivitas pengendalian intern sediaan barang, selain itu adanya pengendalian intern sediaan barang itu sendiri juga harus lebih ditingkatkan agar menunjang efektivitas sediaan barang yang ada.